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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８.13 1 山口 光章 １．産業の振興について 

  数多くの地域振興策のある中、このたびキャトルブリ

ーディングステーションの事業が浮上してきた。私個人

としては、畜産（牛）にとってはとても良い事業だと思

っている。町が提案している以上、振興策がテーブルに

乗せられた事は、私はもちろん以前の議員にも責任があ

ると思う。町としてのこの事業に対しての今後の計画性

を問う。 

  また、この事業に取りかかりつつある産業の後継者の

熱意が伝わってくる。一次産業が低迷している中での若

者たちの意欲は抑えきれない。このエネルギーを無駄に

はしたくないと思っている。良い方向に進めばいいと思

っているが、町長の考え方を聞きたい。 

町 長 

８.27 ２ 平古場 公子 １．インフルエンザ対策について 

（１）インフルエンザ予防接種の費用助成について問う。 

（２）新型インフルエンザの太良町の対策について問う。 

町 長 

８.27 ３ 所 賀  廣 １．太良町の明るい町づくりについて 

町長の公約の一つでもあったと思うが、今現在の太良

町を見たときに、明るい町づくりを推進するという点に

ついて、町長自身どのように感じているのか。 

町 長 

２．町立太良病院の外来患者の対応について 

一般外来と救急外来の受付の対応については、どのよ

うな取り扱いをしているのか。 

町 長 

 


